
参加者の声（一部抜粋） 

◆参加型なので多くの人と交流することがで

き，有意義な時間を過ごすことができた。 

◆参加者の皆さんの熱い想いが伝わってきた。 

◆無知でも０を１にする力があると感じた。 

◆今後の活動のためになるたくさんのアイデ

アをもらうことができた。 

◆「アイデアをもらいたい！」という人の手が

たくさんあがったことがとてもびっくりし

た。 

◆「自分も何かしないと！」と思った。 

◆マチビト Cafe から次に繋がる活動が生まれ

ることを期待したい。 

                  

  

 

 

～第 2回 開催報告～ 
１ 今回の目的 

  ● まちづくりに関わる人々の情報交換･交流 

 ● プロジェクトの芽，まちづくりに関わる人材の発見・発掘 

２ プログラム 

 

 

 

 

 

                                

 

 

  

                        

 

   

 

 

 

 

 

   

  

 

 

３ 平成 29年度 第 2回中京マチビト Cafe！ 

今回も熱い意見交換が行われました！！ 

   第 2回の中京マチビト Cafe“出会いと交流編”は 40 名の方に御参加い

ただきました！急な会場変更にもかかわらず，御参加いただきましたみなさ

まありがとうございました！ 

  今回も 20 代から 70 代まで幅広い世代の方々に御参加いただき，11 も

のテーマが挙がりました！世代を超えた様々な意見交換は今回も大いに盛

り上がり，提案者も応援者も皆さんとても熱心な様子でした。 

  また，今回は約４割の方が初参加の方でしたが，初参加の方からもアンケ

ートでは「また参加したい！」「知人に勧めたい！」といったお声をたく

さんいただきました！  

   

 まちづくりに関わる方々の 

出会いや新たな活動が生まれ 

るきっかけの場となれば嬉し 

く思います。今後も，中京マ 

チビト Cafeを是非御活用く 

ださい！ 

    次回のマチビト Cafe  

“出会いと交流編”は来年の 

2 月 20 日（火）に開催しま 

す！また，第 2回“学びと交 

流編”については詳細が決まり 

次第お知らせします！  

   

 次回のマチビト Cafeも皆さんお誘い合わせのうえ 

是非，御参加ください！ 

 

２ オープニング 
・谷口座長の挨拶 

・プログラムの説明 

開催日時：平成 29 年 10 月 18日（水）  

午後 7時～9時 15分（開場午後 6時～）  

場 所 ： 中 京 消 防 署 4 階 講 堂  

参加者：40名（運営スタッフ除く）  

３ 自己紹介 
４マス自己紹介でアイスブレイク。

みなさんの緊張も解けました。 

５ テーマ別意見交換  

テーマ別に各グループで意見交換！提

案者を中心に，各テーマに関心を持つ

方々がテーブルに集合し議論を深めま

す。最後は，本日の学んだこと，気付い

たことの振り返りと交流タイム。 

１ぷちプレＣａｆｅ 
開始前に自由なおしゃべりを楽

しんでいただくぷちプレＣａｆｅ。

お時間に余裕のある方は是非

御参加を♪ 

４ 意見交換のテーマを募集！ 
意見交換したいテーマを会場から募

集。11のテーマが提案されました。 

（※内容の詳細は裏面参照） 

発行：中京区役所地域力推進室（中京区基本計画推進会議事務局）℡075(812)2421 

fax075(812)0408 



 

 

 テーマ 内容 

１ 
元・洗い工場で 

Ｍｉｂｒｕｎｃｈ Ｂａｚａａｒを始めたい！ 

人が集える場を開くにはどうしたらよいかにつ

いて話し合われ，出店者のつながりや口コミ

が大切であるという意見が出ました。 

２ 
Ｈｉｋｉｋｏｍｏｒｉの方々に 

起業家のお手伝い 

業務の細分化を行い，適材適所を見つける

ことが引きこもりの方への就労支援に繋がると

いう意見が出ました。 

３ 野山の恵みを楽しみたい！ 
野山がテーマのイベントを企画中！ 

今後も楽しいイベントを企画していきたい！ 

４ 歩いて楽しいまちづくり 

若い人にも安心安全な美しい道づくりについ

ての理解を深めてもらうことができた。今後も

より多くの方々に広めていきたい。 

５ 越境まちづくりをしてみたい！ 

「まちへ出る」，「まちを出る」際の初めの一歩

をどう踏み出すかについての活発な意見交

流が行われました！ 

６ 
四条大宮で始める 

新しい地ビールのイベント 

応援者の方から，「当日手伝うことができるか

もしれない」と声を掛けてもらうことができ，次

に繋がる出会いがあった！ 

７ 
ご当地壬生で 

壬生菜イベントをやります！ 

下町ならではの穴場的魅力をアピールしてい

きたい！また，様々な意見をもらうことができ

イベント実施の参考になった！ 

８ 
犬と猫について 

トークする場所を探したい 

保護犬や保護猫の現状や命の大切さを知っ

てもらうための手段として写真展などもできる

という意見が出ました。 

９ 堀川みどりフェスを開催します！ 

歴史を大切にしながら，息の長い活動を目指

していきたい！今後も歩きたくなる堀川通を

目指していきたい！ 

10 
クラウドファンディングに 

挑戦しています！ 

クラウドファンディングについて話すことで輪が

広がっていくことを実感することができた。 

11 
地域の方に向けた 

健康イベントを盛り上げたい！ 

集客の課題について話し合い，今後は取り上

げるテーマを一貫して，常連の参加者を増や

していくという意見が出ました。 

話し合われたテーマとその内容 話し合われたテーマのその内容 当日の様子 


